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Ata da 4ª Sessão Extraordinária do dia 13 de Dezembro de 2013.

Às 10h36min, do dia 13 de Dezembro de 2013, no Plenário da Câmara Municipal, sito a 

Avenida São Francisco, 320, Primavera, reuniram

seguintes vereadores: Adriano da Farmácia, Ayrton Zorzi, Braz Andrade, Dr. Paulo, 

Dulcinéia Costa, Flávio Alexandre, Gilberto Barreiro, Ha

Carlos, Lilian Siqueira, Mário de Pinho, Rafael Huhn e Wilson Tadeu Lopes. Após a 

chamada ficou constatada a 

A Presidente solicitou ao 1º Secretário que iniciasse a leitura das matérias constantes da 

pauta de convocação. Após a leitura, passou

pauta de votação. Projeto de Lei nº 7044/2013 que dispõe sobre a colocação de 

placas indicativas nas estradas vicinais do município e dá outras providencias

Presidente Dulcinéia Costa efetuou a retirada do projeto em acordo com o Ver. Nei 

Borracheiro, destacando o projeto retornará na sessão seguinte. 

554/2013 que reformula o Conselho

Deficiência, instituído pela Lei 4.512/2006 e dá outras providências

vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

por 12 (doze) votos. Às 10h45min chegou ao Plenári

de Lei nº 555/2013 que autoriza doação de terreno à Federação das Indústrias do 

Estado de Minas Gerais 

outras providências. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o p

colocado em 2ª votação, sendo aprovado por 12 (doze) votos a 2 (dois). Votos 

contrários dos vereadores Mário de Pinho e Lilian Siqueira. A Presidente Dulcinéia 

Costa justificou a ausência do Ver. Maurício Tutty. 

revoga as Leis Municipais nº 4154/2003, 4478/2006 e 4605/2007, que autorizaram a 

doação dos imóveis registrados nas matrículas nº 19.200, 20.802 e 69.597 do 

Cartório Imobiliário local à empresa BiolabSanus Farmacêutica LTDA 

(CNPJ/MF: 49.475.833/0001

impostos. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

votação, sendo aprovado por 13 (treze) votos. 

sobre a criação de vagas para o cargo de monitor de
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Ata da 4ª Sessão Extraordinária do dia 13 de Dezembro de 2013. 

Às 10h36min, do dia 13 de Dezembro de 2013, no Plenário da Câmara Municipal, sito a 

Avenida São Francisco, 320, Primavera, reuniram-se em Sessão Extraordinária os 

seguintes vereadores: Adriano da Farmácia, Ayrton Zorzi, Braz Andrade, Dr. Paulo, 

osta, Flávio Alexandre, Gilberto Barreiro, Hamilton Magalhães, Hélio 

Carlos, Lilian Siqueira, Mário de Pinho, Rafael Huhn e Wilson Tadeu Lopes. Após a 

chamada ficou constatada a ausência dos vereadores Nei Borracheiro e Maurício Tutty

ou ao 1º Secretário que iniciasse a leitura das matérias constantes da 

pauta de convocação. Após a leitura, passou-se à votação das matérias constantes da 

Projeto de Lei nº 7044/2013 que dispõe sobre a colocação de 

estradas vicinais do município e dá outras providencias

Presidente Dulcinéia Costa efetuou a retirada do projeto em acordo com o Ver. Nei 

Borracheiro, destacando o projeto retornará na sessão seguinte. Projeto de Lei nº 

554/2013 que reformula o Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com 

Deficiência, instituído pela Lei 4.512/2006 e dá outras providências

vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 2ª votação, sendo aprovado 

Às 10h45min chegou ao Plenário o Ver. Nei Borracheiro.

de Lei nº 555/2013 que autoriza doação de terreno à Federação das Indústrias do 

Estado de Minas Gerais - FIEMG Regional Sul, revoga a Lei 4.670/2008 e dá 

. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o p

, sendo aprovado por 12 (doze) votos a 2 (dois). Votos 

contrários dos vereadores Mário de Pinho e Lilian Siqueira. A Presidente Dulcinéia 

Costa justificou a ausência do Ver. Maurício Tutty. Projeto de Lei nº 561/2013 que 

voga as Leis Municipais nº 4154/2003, 4478/2006 e 4605/2007, que autorizaram a 

doação dos imóveis registrados nas matrículas nº 19.200, 20.802 e 69.597 do 

Cartório Imobiliário local à empresa BiolabSanus Farmacêutica LTDA 

(CNPJ/MF: 49.475.833/0001-06), em razão do descumprimento dos encargos 

. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

, sendo aprovado por 13 (treze) votos. Projeto de Lei nº 577/2013 que dispõe 

sobre a criação de vagas para o cargo de monitor de creche
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Às 10h36min, do dia 13 de Dezembro de 2013, no Plenário da Câmara Municipal, sito a 

se em Sessão Extraordinária os 

seguintes vereadores: Adriano da Farmácia, Ayrton Zorzi, Braz Andrade, Dr. Paulo, 

Magalhães, Hélio 

Carlos, Lilian Siqueira, Mário de Pinho, Rafael Huhn e Wilson Tadeu Lopes. Após a 

ausência dos vereadores Nei Borracheiro e Maurício Tutty. 

ou ao 1º Secretário que iniciasse a leitura das matérias constantes da 

se à votação das matérias constantes da 

Projeto de Lei nº 7044/2013 que dispõe sobre a colocação de 

estradas vicinais do município e dá outras providencias. A 

Presidente Dulcinéia Costa efetuou a retirada do projeto em acordo com o Ver. Nei 

Projeto de Lei nº 

Municipal dos Direitos da Pessoa com 

Deficiência, instituído pela Lei 4.512/2006 e dá outras providências. Não havendo 

, sendo aprovado 

o o Ver. Nei Borracheiro.Projeto 

de Lei nº 555/2013 que autoriza doação de terreno à Federação das Indústrias do 

FIEMG Regional Sul, revoga a Lei 4.670/2008 e dá 

. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi 

, sendo aprovado por 12 (doze) votos a 2 (dois). Votos 

contrários dos vereadores Mário de Pinho e Lilian Siqueira. A Presidente Dulcinéia 

Projeto de Lei nº 561/2013 que 

voga as Leis Municipais nº 4154/2003, 4478/2006 e 4605/2007, que autorizaram a 

doação dos imóveis registrados nas matrículas nº 19.200, 20.802 e 69.597 do 

Cartório Imobiliário local à empresa BiolabSanus Farmacêutica LTDA 

razão do descumprimento dos encargos 

. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 2ª 

Projeto de Lei nº 577/2013 que dispõe 

creche. Não havendo 
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vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

por 13 (treze) votos. A Presidente registrou a presença do Ver. Maurício Tutty, que não 

votou. Projeto de Lei nº 559/2013 que revoga o § 2º do art. 2

1075/71, que dispõe sobre doação de terreno do patrimônio municipal à Rádio 

Clube de Pouso Alegre S/A 

emenda entrará em segunda votação. A Ver. Dulcinéia Costa afirmou que a emenda

entrará em segunda votação. O Ver. Adriano da Farmácia falou sobre o parágrafo 

segundo do artigo 2º. Discutiu que o terreno dado em garantia poderá ser dado como 

pagamento. Falou sobre sua emenda e que votará contrário ao projeto. O Ver. Flávio 

Alexandre falou que não votará no projeto por ser empregado da empresa. A Ver. 

Dulcinéia Costa confirmou que o Ver. Flávio Alexandre não votará. Informou ainda que 

o Ver. Flávio Alexandre é declarado impedido. Não havendo vereadores dispostos a 

discutir, o projeto foi colocado em 

Votos contrários dos vereadores Adriano da Farmácia, Dr. Paulo e Hamilton 

Magalhães. O Ver. Flávio Alexandre se declarou impedido. 

que autoriza ao Chefe do Poder 

o patrimônio da União e dá outras providências

discutir, o projeto foi colocado em 

Projeto de Lei nº 579/2013 que altera 

Lei 1086/1971, de 09/11/1971, que institui o Código Tributário Municipal, 

acrescenta o art. 164-A e dá outras providências

retirada para aguardar o parecer do Comdu. A Ver. Dulciné

haverá reunião com o Poder Executivo para explicar o conteúdo do projeto. 

Lei nº 580/2013 que altera o § 1º do art. 16, da Lei nº 4.389/2005, para a finalidade 

de incluir o item 21, subitem 21.01

aumenta a alíquota do imposto. Acredita que o projeto veio muito rápido e deve ser 

discutido com as associações comerciais. Acredita que deve ser melhor discutido, 

questionando o que vai ser feito com o recurso e se isso não vai gerar des

que o projeto é absurdo, pedindo reflexão. Não havendo vereadores dispostos a discutir, 

o projeto foi colocado em 
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vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 2ª votação, sendo aprovado 

por 13 (treze) votos. A Presidente registrou a presença do Ver. Maurício Tutty, que não 

Projeto de Lei nº 559/2013 que revoga o § 2º do art. 2º da Lei Municipal nº 

1075/71, que dispõe sobre doação de terreno do patrimônio municipal à Rádio 

Clube de Pouso Alegre S/A - PRJ-7. O Ver. Adriano da Farmácia questionou se sua 

emenda entrará em segunda votação. A Ver. Dulcinéia Costa afirmou que a emenda

entrará em segunda votação. O Ver. Adriano da Farmácia falou sobre o parágrafo 

segundo do artigo 2º. Discutiu que o terreno dado em garantia poderá ser dado como 

pagamento. Falou sobre sua emenda e que votará contrário ao projeto. O Ver. Flávio 

falou que não votará no projeto por ser empregado da empresa. A Ver. 

Dulcinéia Costa confirmou que o Ver. Flávio Alexandre não votará. Informou ainda que 

o Ver. Flávio Alexandre é declarado impedido. Não havendo vereadores dispostos a 

oi colocado em 1ª votação, sendo aprovado por 10 (dez) a 3 (três). 

Votos contrários dos vereadores Adriano da Farmácia, Dr. Paulo e Hamilton 

Magalhães. O Ver. Flávio Alexandre se declarou impedido. Projeto de Lei nº 578/2013 

que autoriza ao Chefe do Poder Executivo de Pouso Alegre a permutar imóvel com 

o patrimônio da União e dá outras providências. Não havendo vereadores dispostos a 

discutir, o projeto foi colocado em 1ª votação, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. 

Projeto de Lei nº 579/2013 que altera a redação dos artigos 159, 160, 163 e 164, da 

Lei 1086/1971, de 09/11/1971, que institui o Código Tributário Municipal, 

A e dá outras providências. O Ver. Rafael Huhn solicitou 

retirada para aguardar o parecer do Comdu. A Ver. Dulcinéia Costa informou que 

haverá reunião com o Poder Executivo para explicar o conteúdo do projeto. 

Lei nº 580/2013 que altera o § 1º do art. 16, da Lei nº 4.389/2005, para a finalidade 

de incluir o item 21, subitem 21.01. O Ver. Dr. Paulo falou sobre o projeto, que 

aumenta a alíquota do imposto. Acredita que o projeto veio muito rápido e deve ser 

discutido com as associações comerciais. Acredita que deve ser melhor discutido, 

questionando o que vai ser feito com o recurso e se isso não vai gerar des

que o projeto é absurdo, pedindo reflexão. Não havendo vereadores dispostos a discutir, 

o projeto foi colocado em 1ª votação, sendo aprovado por 10 (dez) votos a 4 (quatro). 
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, sendo aprovado 

por 13 (treze) votos. A Presidente registrou a presença do Ver. Maurício Tutty, que não 

º da Lei Municipal nº 

1075/71, que dispõe sobre doação de terreno do patrimônio municipal à Rádio 

. O Ver. Adriano da Farmácia questionou se sua 

emenda entrará em segunda votação. A Ver. Dulcinéia Costa afirmou que a emenda 

entrará em segunda votação. O Ver. Adriano da Farmácia falou sobre o parágrafo 

segundo do artigo 2º. Discutiu que o terreno dado em garantia poderá ser dado como 

pagamento. Falou sobre sua emenda e que votará contrário ao projeto. O Ver. Flávio 

falou que não votará no projeto por ser empregado da empresa. A Ver. 

Dulcinéia Costa confirmou que o Ver. Flávio Alexandre não votará. Informou ainda que 

o Ver. Flávio Alexandre é declarado impedido. Não havendo vereadores dispostos a 

, sendo aprovado por 10 (dez) a 3 (três). 

Votos contrários dos vereadores Adriano da Farmácia, Dr. Paulo e Hamilton 

Projeto de Lei nº 578/2013 

Executivo de Pouso Alegre a permutar imóvel com 

. Não havendo vereadores dispostos a 

, sendo aprovado por 14 (catorze) votos. 

a redação dos artigos 159, 160, 163 e 164, da 

Lei 1086/1971, de 09/11/1971, que institui o Código Tributário Municipal, 

. O Ver. Rafael Huhn solicitou 

ia Costa informou que 

haverá reunião com o Poder Executivo para explicar o conteúdo do projeto. Projeto de 

Lei nº 580/2013 que altera o § 1º do art. 16, da Lei nº 4.389/2005, para a finalidade 

re o projeto, que 

aumenta a alíquota do imposto. Acredita que o projeto veio muito rápido e deve ser 

discutido com as associações comerciais. Acredita que deve ser melhor discutido, 

questionando o que vai ser feito com o recurso e se isso não vai gerar desemprego. Acha 

que o projeto é absurdo, pedindo reflexão. Não havendo vereadores dispostos a discutir, 

, sendo aprovado por 10 (dez) votos a 4 (quatro). 
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Votos contrários dos vereadores Hamilton Magalhães, Dr. Paulo, Lilia

Adriano da Farmácia. O Ver. Dr. Paulo afirmou que o projeto foi votado sem discussão. 

Convocou a associação do comércio para se manifestar e dar apoio.  O Ver. Maurício 

Tutty votou favorável, mas deseja ouvir a associação e o ver. Dr. Paulo. A

segunda votação pode mudar ou não de idéia. A Ver. Lilian Siqueira lamentou a falta de 

tempo para discutir com os interessados. A Ver. Dulcinéia Costa lembrou que os 

tributos no Estado são muito maior que nos outros, sendo necessário o compa

Ver. Adriano da Farmácia lamentou a votação. Afirmou que todos os projetos são 

contra a população. Destacou os projetos que tratam de aumentos de impostos. Falou 

sobre os problemas da cidade. Comentou que é necessário chamar os comerciantes. 

Declarou que os projetos vieram para as últimas sessões. O Ver. Hamilton Magalhães 

discorda da Presidente quantos aos valores dos impostos, já que o aumento é de 250%. 

Falou ainda sobre a isenção de imposto da Princesa do Sul. Acredita que o Poder 

Executivo deseja “cozinhar” o Poder Legislativo. 

isenta do recolhimento do Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza 

a viação Princesa do Sul e dá outras providências

efetuou a retirada do projeto 

Projeto de Lei nº 582/2013 que dispõe sobre requisitos para aprovação de projetos 

para construção de edifícios

Dulcinéia Costa efetuou a retirada do projeto par

complementares. Projeto de Lei Nº 583/2013 que altera o arts. 184, 236, 238, 239 e 

240 do Código Tributário Municipal (Lei nº 1086) e art. 2º, 3º e 4º da Lei nº 

4.4118/2002, revoga o art. 5º da Lei nº 2.366/89

que este é mais um projeto para prejudicar a população, aumentando o valor da coleta 

de lixo. Questionou o que está sendo feito com os valores arrecadados. Comentou que a 

cobrança passaria a ser por metro quadro de construção. Falou que o

está ineficiente por não pagar a KTM. Falou ainda sobre o aumento da taxa de 

iluminação pública. Comentou sobre os valores, destacando que o aumento foi de 

100%. Declarou que a administração não trabalha em benefício da população. O Ver. 

Dr. Paulo falou que projetos importantes estão sendo votados em sessão extraordinária, 
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Votos contrários dos vereadores Hamilton Magalhães, Dr. Paulo, Lilia

Adriano da Farmácia. O Ver. Dr. Paulo afirmou que o projeto foi votado sem discussão. 

Convocou a associação do comércio para se manifestar e dar apoio.  O Ver. Maurício 

Tutty votou favorável, mas deseja ouvir a associação e o ver. Dr. Paulo. A

segunda votação pode mudar ou não de idéia. A Ver. Lilian Siqueira lamentou a falta de 

tempo para discutir com os interessados. A Ver. Dulcinéia Costa lembrou que os 

tributos no Estado são muito maior que nos outros, sendo necessário o compa

Ver. Adriano da Farmácia lamentou a votação. Afirmou que todos os projetos são 

contra a população. Destacou os projetos que tratam de aumentos de impostos. Falou 

sobre os problemas da cidade. Comentou que é necessário chamar os comerciantes. 

arou que os projetos vieram para as últimas sessões. O Ver. Hamilton Magalhães 

discorda da Presidente quantos aos valores dos impostos, já que o aumento é de 250%. 

Falou ainda sobre a isenção de imposto da Princesa do Sul. Acredita que o Poder 

seja “cozinhar” o Poder Legislativo. Projeto de Lei nº 581/2013 que 

isenta do recolhimento do Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza 

a viação Princesa do Sul e dá outras providências. A Presidente Dulcinéia Costa 

efetuou a retirada do projeto para o recebimento de documentos complementares. 

Projeto de Lei nº 582/2013 que dispõe sobre requisitos para aprovação de projetos 

para construção de edifícios-garagem e dá outras providências

Dulcinéia Costa efetuou a retirada do projeto para o recebimento de documentos 

Projeto de Lei Nº 583/2013 que altera o arts. 184, 236, 238, 239 e 

240 do Código Tributário Municipal (Lei nº 1086) e art. 2º, 3º e 4º da Lei nº 

4.4118/2002, revoga o art. 5º da Lei nº 2.366/89. O Ver. Adriano da Farmácia falou 

que este é mais um projeto para prejudicar a população, aumentando o valor da coleta 

de lixo. Questionou o que está sendo feito com os valores arrecadados. Comentou que a 

cobrança passaria a ser por metro quadro de construção. Falou que o Poder Executivo 

está ineficiente por não pagar a KTM. Falou ainda sobre o aumento da taxa de 

iluminação pública. Comentou sobre os valores, destacando que o aumento foi de 

100%. Declarou que a administração não trabalha em benefício da população. O Ver. 

r. Paulo falou que projetos importantes estão sendo votados em sessão extraordinária, 
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Votos contrários dos vereadores Hamilton Magalhães, Dr. Paulo, Lilian Siqueira e 

Adriano da Farmácia. O Ver. Dr. Paulo afirmou que o projeto foi votado sem discussão. 

Convocou a associação do comércio para se manifestar e dar apoio.  O Ver. Maurício 

Tutty votou favorável, mas deseja ouvir a associação e o ver. Dr. Paulo. Acredita que na 

segunda votação pode mudar ou não de idéia. A Ver. Lilian Siqueira lamentou a falta de 

tempo para discutir com os interessados. A Ver. Dulcinéia Costa lembrou que os 

tributos no Estado são muito maior que nos outros, sendo necessário o comparativo. O 

Ver. Adriano da Farmácia lamentou a votação. Afirmou que todos os projetos são 

contra a população. Destacou os projetos que tratam de aumentos de impostos. Falou 

sobre os problemas da cidade. Comentou que é necessário chamar os comerciantes. 

arou que os projetos vieram para as últimas sessões. O Ver. Hamilton Magalhães 

discorda da Presidente quantos aos valores dos impostos, já que o aumento é de 250%. 

Falou ainda sobre a isenção de imposto da Princesa do Sul. Acredita que o Poder 

Projeto de Lei nº 581/2013 que 

isenta do recolhimento do Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza - ISSQN 

. A Presidente Dulcinéia Costa 

para o recebimento de documentos complementares. 

Projeto de Lei nº 582/2013 que dispõe sobre requisitos para aprovação de projetos 

garagem e dá outras providências. A Presidente 

a o recebimento de documentos 

Projeto de Lei Nº 583/2013 que altera o arts. 184, 236, 238, 239 e 

240 do Código Tributário Municipal (Lei nº 1086) e art. 2º, 3º e 4º da Lei nº 

da Farmácia falou 

que este é mais um projeto para prejudicar a população, aumentando o valor da coleta 

de lixo. Questionou o que está sendo feito com os valores arrecadados. Comentou que a 

Poder Executivo 

está ineficiente por não pagar a KTM. Falou ainda sobre o aumento da taxa de 

iluminação pública. Comentou sobre os valores, destacando que o aumento foi de 

100%. Declarou que a administração não trabalha em benefício da população. O Ver. 

r. Paulo falou que projetos importantes estão sendo votados em sessão extraordinária, 
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“a toque de caixa”. Falou que ninguém está sabendo, pegando a população de “calças 

curtas”. Pediu que no próximo ano isso não fosse feito. A Ver. Lilian Siqueira falou 

sobre o lixo, comentando que a organização do lixo no município está mal feita. 

Questionou o Ver. Wilson Tadeu Lopes sobre um projeto que viria para melhor 

organização do lixo. Espera que no próximo ano esse projeto chegue para votação. O 

Ver. Wilson Tadeu Lopes falou que em outra oportunidade explicará melhor sobre o 

projeto. O Ver. Flávio Alexandre pediu explicação ao Líder de Governo, e solicitou 

mais reuniões para discutir os assuntos. O Ver. Maurício Tutty comentou sobre o 

Projeto de Lei nº 583/2013, que

históricos. Destacou que as leis são de outros momentos, em que a produção de lixo era 

menor, com descarte a custo zero. Falou que no atual momento a quantidade é maior e o 

custo também é elevado. Acredita

tranquilamente, pois sabe quanto custa e a dificuldade que é a coleta de lixo. Sobre a 

iluminação pública, falou que quando houver problema as luzes ficarão apagadas, já que 

a contribuição atual não co

para manter necessidades essenciais. O Ver. Rafael Huhn falou sobre o lixo, 

comentando sobre o aumento da demanda. Com relação à iluminação pública, informou 

que será transferida a gestão para o mun

municípios. Falou que o maior aumento será para as empresas que consomem muita 

energia. Declarou que as grandes indústrias pagam muito pouco de impostos. Falou 

ainda sobre o valor venal de imóveis. Pediu que 

com mais freqüência, para não acumular e gerar um impacto negativo para o Poder 

Legislativo. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

votação, sendo aprovado por 9 (nove) votos a 5 (cinc

vereadores Dr. Paulo, Hamilton Magalhães, Adriano da Farmácia, Lilian Siqueira e 

Braz Andrade. O Ver. Dr. Paulo falou que quando o serviço é precário, não é possível 

comentar sobre tarifas. Pediu melhoras do serviço, antes de cobra
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“a toque de caixa”. Falou que ninguém está sabendo, pegando a população de “calças 

curtas”. Pediu que no próximo ano isso não fosse feito. A Ver. Lilian Siqueira falou 

bre o lixo, comentando que a organização do lixo no município está mal feita. 

Questionou o Ver. Wilson Tadeu Lopes sobre um projeto que viria para melhor 

organização do lixo. Espera que no próximo ano esse projeto chegue para votação. O 

opes falou que em outra oportunidade explicará melhor sobre o 

projeto. O Ver. Flávio Alexandre pediu explicação ao Líder de Governo, e solicitou 

mais reuniões para discutir os assuntos. O Ver. Maurício Tutty comentou sobre o 

Projeto de Lei nº 583/2013, que está alterando artigos de leis de outros momentos 

históricos. Destacou que as leis são de outros momentos, em que a produção de lixo era 

menor, com descarte a custo zero. Falou que no atual momento a quantidade é maior e o 

custo também é elevado. Acredita que isso poderia ter sido feito há mais tempo. Votará 

tranquilamente, pois sabe quanto custa e a dificuldade que é a coleta de lixo. Sobre a 

iluminação pública, falou que quando houver problema as luzes ficarão apagadas, já que 

a contribuição atual não cobrirá os gastos. Falou que não é vontade própria, mas sim 

para manter necessidades essenciais. O Ver. Rafael Huhn falou sobre o lixo, 

comentando sobre o aumento da demanda. Com relação à iluminação pública, informou 

que será transferida a gestão para o município. Explicou como será feita a gestão pelos 

municípios. Falou que o maior aumento será para as empresas que consomem muita 

energia. Declarou que as grandes indústrias pagam muito pouco de impostos. Falou 

ainda sobre o valor venal de imóveis. Pediu que as atualizações de valores aconteçam 

com mais freqüência, para não acumular e gerar um impacto negativo para o Poder 

Legislativo. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

, sendo aprovado por 9 (nove) votos a 5 (cinco). Votos contrários dos 

vereadores Dr. Paulo, Hamilton Magalhães, Adriano da Farmácia, Lilian Siqueira e 

Braz Andrade. O Ver. Dr. Paulo falou que quando o serviço é precário, não é possível 

comentar sobre tarifas. Pediu melhoras do serviço, antes de cobrar a população. 
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“a toque de caixa”. Falou que ninguém está sabendo, pegando a população de “calças 

curtas”. Pediu que no próximo ano isso não fosse feito. A Ver. Lilian Siqueira falou 

bre o lixo, comentando que a organização do lixo no município está mal feita. 

Questionou o Ver. Wilson Tadeu Lopes sobre um projeto que viria para melhor 

organização do lixo. Espera que no próximo ano esse projeto chegue para votação. O 

opes falou que em outra oportunidade explicará melhor sobre o 

projeto. O Ver. Flávio Alexandre pediu explicação ao Líder de Governo, e solicitou 

mais reuniões para discutir os assuntos. O Ver. Maurício Tutty comentou sobre o 

está alterando artigos de leis de outros momentos 

históricos. Destacou que as leis são de outros momentos, em que a produção de lixo era 

menor, com descarte a custo zero. Falou que no atual momento a quantidade é maior e o 

que isso poderia ter sido feito há mais tempo. Votará 

tranquilamente, pois sabe quanto custa e a dificuldade que é a coleta de lixo. Sobre a 

iluminação pública, falou que quando houver problema as luzes ficarão apagadas, já que 

brirá os gastos. Falou que não é vontade própria, mas sim 

para manter necessidades essenciais. O Ver. Rafael Huhn falou sobre o lixo, 

comentando sobre o aumento da demanda. Com relação à iluminação pública, informou 

icípio. Explicou como será feita a gestão pelos 

municípios. Falou que o maior aumento será para as empresas que consomem muita 

energia. Declarou que as grandes indústrias pagam muito pouco de impostos. Falou 

as atualizações de valores aconteçam 

com mais freqüência, para não acumular e gerar um impacto negativo para o Poder 

Legislativo. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 1ª 

o). Votos contrários dos 

vereadores Dr. Paulo, Hamilton Magalhães, Adriano da Farmácia, Lilian Siqueira e 

Braz Andrade. O Ver. Dr. Paulo falou que quando o serviço é precário, não é possível 

r a população. Ofício  

nº 341/13 da Superintendente Regional de Ensino, Sra. Monica Flores de Carvalho 

solicitando a cessão do Plenário da Casa para o dia 16 de dezembro, das 08 às 18h, 
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colocada em única votação

havendo a tratar, a presente sessão foi encerrada às 11h28 min. E, para constar, eu, Luiz 

Guilherme Ribeiro da Cruz, Técnico Legislativo, lavrei a presente ata que, ap

achada conforme, vai assinada pelo Presidente e pelo 1º Secretário da Mesa Diretora, e 

por mim. 

 

Sala das Sessões, 13 de Dezembro de 2013.

 
 
 
Dulcinéia Costa  
Presidente da Mesa  
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única votação, sendo aprovada por 14 (catorze) votos. E, nada mais 

havendo a tratar, a presente sessão foi encerrada às 11h28 min. E, para constar, eu, Luiz 

Guilherme Ribeiro da Cruz, Técnico Legislativo, lavrei a presente ata que, ap

achada conforme, vai assinada pelo Presidente e pelo 1º Secretário da Mesa Diretora, e 

Sala das Sessões, 13 de Dezembro de 2013. 

  Ayrton Zorzi 
  1º Secretário 
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, sendo aprovada por 14 (catorze) votos. E, nada mais 

havendo a tratar, a presente sessão foi encerrada às 11h28 min. E, para constar, eu, Luiz 

Guilherme Ribeiro da Cruz, Técnico Legislativo, lavrei a presente ata que, após lida e 

achada conforme, vai assinada pelo Presidente e pelo 1º Secretário da Mesa Diretora, e 


